

校長通信

# ぽかぽか便り

パート2  
No.8

天理市立井戸堂小学校  
令和5年11月1日  
文責 阪本 真紀子



## 10/21(土)運動会ありがとうございました

少し肌寒い中でしたが、無事運動会を終えることができました。開会式でもお話ししましたが、今回の運動会は4年ぶりに全校そろっての運動会となりました。最も大切にしたいことは子どもたちがつながり合い絆を深めることです。高学年として5年生は運動場などの環境整備に黙々と取り組んでくれました。6年生は、担当学年の種目が素晴らしいものとなるよう準備や片づけなどの下支えや委員会活動を活かした仕事を頑張ってくれました。児童席では、自然と応援しあう子どもたちの姿がたくさん見られました。また、高学年の子が低学年の子を気遣い、声をかける場面もありました。心が温かくなりました。



保護者の皆様には、観覧スペースでの入れ替わりや片づけにもご協力いただきました。PTA 役員の皆様には駐輪場整理や会場の見回り等お世話をおかけいたしました。また、地域の方には花壇のお世話や草刈り等、いつも学校の環境づくりにご協力いただいています。おかげさまで素敵な運動会になったと思います。このつながりや子どもたちの頑張りを今後の教育活動に活かしていきたいと思えます。ありがとうございました。

## 修学旅行に向けて 全校で千羽鶴を折る取組

9月の始業式で広島の平和式典での子どもたちによる「平和の誓い」について話をしました。その中にあった言葉「自分の思いを伝える前に、相手の気持ちを考えること」「友だちのよいところを見つけること」「みんなの笑顔のために自分の力を使うこと」について考えてもらう時間も持ちました。

さて、いよいよ11月9日(木)から10日(金)にかけて6年生が修学旅行で広島を訪れます。井戸堂小学校の平和への思いを千羽鶴にして平和公園に捧げてきます。その全校での千羽鶴作りに6年生が取り組みました。10月12日(木)の朝には各教室へ協力をお願いをしつつ鶴の折り方を教えたり一緒に折ったりする活動を行いました。事前に学習し準備や練習を重ねてきた6年生の一生懸命さと下学年の子たちへの優しさがとても感じられるひと時でもありました。みんなで折った鶴が糸に通され仕上げられています。みんなの気持ちが詰まった千羽鶴を持って、6年生にはしっかり学んできてほしいと思えます。

